

10 Port-Gentil

Caisse nationale de sécurité sociale

De nouveaux visages à la tête de la direction régionale

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

JEUDI dernier, le secrétaire général de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), M. Arsène Lassy Moukandja a installé dans leurs fonctions, Hermann Djabas Mbongo et Karlie Aubierge Bengone, respectivement directeur et sous-directeur de l'antenne régionale de l'Ogooué-Maritime de la CNSS. En présence du gouverneur de la province Patrice Ontina. S'adressant au directeur régional sortant, Ange Ghislain Mbama Boutchéké, en poste depuis le

10 juillet 2017, le SG de la Cnss a déclaré : «Vous quittez la direction régionale de l'Ogooué-Maritime pour la direction de la Qualité et de la Prospective, notamment à la division Statistique, actuariat et prospective que vous connaissez déjà. Il me plaît de vous adresser mes vives et sincères félicitations, de vous remer-



Photo : JP Allogo

Le gouverneur de l'Ogooué-Maritime installant le nouveau directeur régional de la CNSS Hermann Djabas Mbongo.

cier également pour l'œuvre que vous laissez, tout en vous exhortant à accomplir, avec le même professionnalisme qui vous caractérise, les nouvelles missions qui viennent de vous être confiées».

Aux promus, Hermann Djabas Mbongo et Karlie Aubierge Bengone, M. Lassy Moukandja a dit

qu'«au regard de vos différents parcours professionnels, la hiérarchie de la Caisse nationale de sécurité sociale a bien voulu vous confier la gestion de cette antenne régionale, stratégique pour le siège. Cette marque de confiance n'est pas du tout fortuite. Elle tient de la volonté du directeur général de la CNSS de



Photo : JP Allogo

Une vue de l'assistance lors de la passation des charges à la direction régionale de la CNSS.

s'entourer des hommes et des femmes à la compétence et à l'efficacité avérées, susceptibles d'insuffler une dynamique nouvelle dans l'accomplissement de la mission de notre organisme.»

M. Lassy Moukandja a, ensuite, transmis une instruction du directeur général de la Caisse : «soyez toujours à l'écoute

aussi bien des usagers que des collaborateurs. Et gardez à l'esprit les valeurs de notre organisme qui se fondent sur l'éthique et la déontologie, et exigent de nous le respect, la rigueur, la probité et l'intégrité morale.» Par ailleurs Youssouf Grégory Ndouna, le nouveau chef de l'agence Cnss-Port-Gentil, a été

présenté à l'assistance. Notons que la direction régionale de cet organisme de sécurité sociale s'appelait autrefois Délégation régionale. Ce changement intervient à la suite de la décision N°081/DG-NA du 13 novembre 2017, de la directrice générale, Dr Nicole Christiane Assélé.

Vie des associations/Ajev

Appui aux femmes commerçantes

CNE

Port-Gentil/Gabon

LES commerçantes du Camp Boireau, Salsa, Moukala et Ntchengue ont reçu, dernièrement, à leurs lieux d'activités respectifs, la visite des membres de l'Association des jeunes émergents volontaires (Ajev), sous la conduite de leur membre d'honneur, Noël Mboumba, par ailleurs directeur général de la Société gabonaise de raffinage (Sogara). Le but de cette visite était de s'enquérir des conditions de travail de ces mères de

familles qui ne sont pas toujours appropriées.

Rencontrant quasiment les mêmes problèmes, les hôtes de la délégation de l'Ajev ont exprimé un certain nombre de besoins allant dans le sens de l'amélioration de la pratique de leurs activités. Au Camp Boireau, par exemple, elles ont émis le souhait d'avoir des panneaux solaires, une fontaine d'eau, des chambres froides et un soutien financier pour renforcer leurs stocks.

Au marché Moukala, le problème de la route a été porté à la connaissance de la délégation de l'Ajev. En effet, depuis l'ouverture de cet espace com-



Photo : CNE

Photo de famille des membres de l'Ajev avec quelques commerçantes.

mercial, il y a plus de 5 ans, les commerçantes de cette partie de la ville ont

toujours exprimé leur mécontentement par rapport à l'état de la route

Izouwa-PG1 qui, selon elles, serait responsable de la rareté des clients, car inaccessible. «Nos clients ici ce sont les pigeons qui viennent manger nos céréales et salir nos étals avec leur fiente», a ironisé la porte-parole des commerçantes de cette partie de la ville.

De façon générale, excepté le marché Moukala où les commerçantes sont installées décentement, celles des trois autres espaces commerciaux ont demandé quel leur soient offertes de nouvelles tables pour leurs marchandises et des parasols.

En réponse, le chef de la délégation de l'Ajev a promis de répondre favora-

blement, dans la mesure de ses ressources, à toutes les doléances. «Vous avez toujours soutenu l'action du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba. Pour cela, moi aussi je ne vous abandonnerai pas», a dit Noël Mboumba.

Pour chaque marché, il a laissé une importante somme d'argent, non seulement en guise de meilleurs vœux de Nouvel An, mais aussi pour traduire le soutien de son mouvement à leurs activités.

C'est la 4e action menée par l'Ajev dans la ville de sable. Cette association continuant de voler au secours des personnes qui sont dans le besoin.

Agence pour la sécurité de la navigation aérienne

La retraite pour Firmine Yvette Ndong et Ernest Okawé

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

RÉCEMMENT, au restaurant de l'aéroport international Ali Bongo Ondimba, les agents de l'Agence pour la sécurité de la navigation aérienne en Afrique et à Madagascar (Asecna) ont fêté le départ à la retraite de deux des leurs, Firmine Yvette Ndong et Ernest Okawé. La cérémonie y

relative était présidée par le commandant intérimaire d'aérodrome, Roger Étoune.

Les concernés, Firmine Yvette Ndong (40 ans d'ancienneté) et Ernest Okawé (31 ans), étaient respectivement commandant d'aérodrome de Port-Gentil et agent d'encadrement dans l'unité "sécurité sauvetage et lutte contre l'incendie". Cette rencontre a aussi été une belle occasion de partage et de communion



Photo : JP Allogo

Firmine Yvette Ndong, parmi les deux retraités de l'Asecna.

pour les agents, dans la suite de la célébration de la nouvelle année. Le commandant intérimaire en a d'ailleurs profité pour vanter les mérites de ses collaborateurs : «Je voudrais vous féliciter pour tous vos efforts, le professionnalisme et le labeur consentis chaque jour. L'année dernière a été faste pour l'Asecna. J'en veux pour preuve le taux exceptionnel alloué à la prime de bons résultats reçue en décembre. Aussi,

voudrais-je vous inviter à maintenir fermement ce cap et à redoubler d'ardeur au travail», a lancé Roger Étoune.

Il a également eu quelques mots à l'endroit des néo-retraités : «C'est avec le cœur plein d'émotion que nous vous adressons nos sincères remerciements, au moment où vous quittez la boîte, avec la certitude que vous allez bien jouir de votre retraite.»